

verdoyant de plantes orientales. Pendant les deux premiers jours, on y lit cette inscription lumineuse : " Hostie pour Hostie." C'était la devise chérie de notre Vénérable Fondateur. " L'amour ne se paie que par l'amour," répétait-il souvent. " Jésus au Très Saint Sacrement s'immole parce qu'il nous aime ; à notre tour, soyons ses victimes d'amour." Puis encore : " Si on mettait un Religieux du Saint Sacrement sous le pressoir, il faudrait qu'il en sortît une hostie ! " oh ! puissions-nous, Père bien-aimé, réaliser ce bel idéal de notre vocation, et n'avoir, à votre exemple, qu'un mot sur les lèvres et qu'un amour au cœur : " *l'Eucharistie !*"

Le dernier jour, l'inscription précédente était remplacée par celle-ci : " *Tu es gloria mea :*" Vous êtes ma gloire. Cette pensée traduisait bien à la fois, les sentiments du Vénérable Père Eymard, pour qui l'Eucharistie était tout, et ceux des assistants, subjugués, semblait-il, par la pensée de l'amour de Jésus, se dégageant si suave et si fort de ces solennités ? Plus d'une âme aura dit à Jésus : " Soyez ma seule richesse, mon unique amour et ma plus délicieuse pensée ! "

Que le Vénérable Père Eymard a dû tressaillir d'allégresse, en voyant du haut du ciel, la belle manifestation de foi et d'amour, que son souvenir et son œuvre ont provoquée à la gloire du Très Saint Sacrement, pendant ce Triduum !

La présence successive d'un Archevêque et de quatre Evêques a donné à ces fêtes le plus brillant éclat.

Le premier jour, Sa Grandeur Monseigneur Archambault, Evêque de Joliette, célébrait, à 9 heures, l'Auguste Sacrifice. Dans l'après-midi, à 3.30 heures, avaient lieu les Vêpres solennelles, présidées au trône par Sa Grandeur Monseigneur Brunault, Evêque de Nicolet.

Le lendemain, la Grand'Messe de 9 heures était célébrée par Sa Grandeur Monseigneur Emard, Evêque de Valleyfield.

Enfin, dimanche, à 10 heures, Sa Grandeur Monseigneur Racicot, Evêque de Pogle, traversait la foule en la bénissant et s'avancait jusqu'au pied de l'autel pour offrir le Saint Sacrifice. Au cours de la Messe eut lieu l'ordination sacerdotale d'un de nos religieux : le R. P. Lachance, de Webster, Mass. Son père et sa mère, déjà âgés, assistaient à la cérémonie, qui se termina un peu après-midi, laissant des souvenirs inoubliables au cœur de tous les assistants.

A midi, Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Montréal daignait nous honorer de sa visite.

La dernière cérémonie eut lieu dans l'après-midi à 3.30 hrs. Monseigneur Racicot assistait aux Vêpres solennelles. Puis,